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Kleine Anfrage zur schriftlichen Beantwortung  
gemäß § 46 Abs. 1 GO LT 

Abgeordnete Dr. Stefan Birkner und Horst Kortlang (FDP) 

FFH-Gebiete 

Anfrage der Abgeordneten Dr. Stefan Birkner und Horst Kortlang (FDP) an die Landesregierung, 
eingegangen am 16.04.2020  

Aus der Antwort der Landesregierung auf unsere Kleine Anfrage „Wird landesweit der Druck bei der 
Ausweisung von FFH-Gebieten erhöht?“ (Drs. 18/6022) geht hervor, dass verschiedene Landkreise 
in Niedersachsen vom Umweltministeriums angewiesen wurden, die bisher noch nicht erfolgte Si-
cherung der im jeweiligen Zuständigkeitsbereich liegenden FFH-Gebiete bis Mitte Juli 2020 abzu-
schließen. 

Die Arbeit der Landesregierung an der Bewältigung der Coronakrise soll durch diese Anfrage nicht 
behindert oder erschwert werden. Soweit die Beantwortung der Fragen vor diesem Hintergrund 
nicht innerhalb der üblichen Frist erfolgen kann, erwarten die fragenden Abgeordneten eine ent-
sprechende Rückmeldung durch die Landesregierung. 

1. Wie ist der aktuelle Stand der Schutzgebietsausweisungen in den einzelnen Landkreisen? Bit-
te genau auflisten. 

2. Bis wann sind diese Ausweisungen voraussichtlich jeweils abgeschlossen? 

3. In welcher Form werden oder wurden die betroffenen Eigentümer und Nutzer am Verfahren 
beteiligt? 

(V ) 
erteilt am 24.04.2020
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